

En el cementerio de la Almudena

Mañana, homenaje a Dionisio Ridruejo

Mañana a las ocho de la tarde se celebrará en el cementerio de la Almudena un acto de homenaje a la memoria de Dionisio Ridruejo, muerto el año pasado en esta misma fecha a causa de una afección al corazón. El acto ha sido organizado por la Unión Social Demócrata Española (USDE), partido que en su día fundara Dionisio, y a él se han adherido los partidos y fuerzas sindicales que integran *Coordinación Democrática*.

La comisión organizadora del homenaje está compuesta por los señores García de Enterría, Laín Entralgo, Orbea, Polanco, Senillosa, Uría y Solana y la lista de firmantes de la convocatoria es la siguiente: Nazario Aguado, Javier Alvarez Dorronsoro, Julián Ariza, Manuel Azcárate, Rafael Calvo, Marcelino Camacho, Jaime Cortezo, Fernando Chueca, Manuel Díez-Alegría, Carlos Dueñas, Iñigo Erice, Donato Fuejo, Paulino Garragorri, Fernando García Lahiguera, Antonio García Trevijano, Francisco Gómez, Pedro Gómez Santamaría, Felipe González, Armando López Salinas, Jesús Mancho, José Luis Marrero, Enrique Múgica, José Luis de Pablo, Eurico de la Peña, Gloria Ridruejo, Joaquín Ruiz-Giménez, Armando Sacristán, Enrique Tierno Galván, José María Zabala, Manuel Zaguine, Mariano Zufia. Se había previsto también, al margen de este acto del cementerio, un acto público el día 2 de julio en un hotel madrileño en el que iban a intervenir Jordi Pujol, Antonio

García López, Joaquín Satrústegui, Felipe González, y José María Gil-Robles sobre el tema *programas para el futuro de España en recuerdo de Dionisio Ridruejo*. Respecto a este último acto un grupo de amigos y antiguos correligionarios de Dionisio Ridruejo ha hecho público un comunicado en el que hacen constar que los organizadores del mismo «no han contado para nada con aquellas personas más ligadas a la trayectoria política del fundador de la USDE». Firman este comunicado Fernando Checa, Paulino Garrogorri, Eurico de la Peña, Armando Sacristán y Fernando García Lahiguera.